

---

qui peuvent la cultiver, de manière à avoir une espèce uniforme de la meilleure qualité d'orge qui serait exportée tous les ans.

La quantité des instruments aratoires qui sont expédiés ici, continue à augmenter, et il en faut conclure que les cultivateurs préfèrent les articles plus légers, fabriqués par nos manufacturiers, à ceux qui sont fabriqués dans ce pays.

Le bois a été expédié en plus grandes quantités et en espèces plus variées, et, règle générale, il a été d'une qualité supérieure.

Un fait remarquable est la quantité d'amiante qui a été expédiée, et la quantité de conserves de fruits, de bœuf salé et de tinettes vides, pour le beurre, a été considérable.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,

Votre obéissant serviteur,

THOMAS GRAHAME,

*Agent du gouvernement canadien*

L'honorable sir CHARLES TUPPER, bar., G.C.M.G.,

Haut-commissaire,

Bureau du Canada,

17 Victoria Street, Londres, S. W.